

6月中の火災・救急・救助ニュース

()内は今年の累計
前年累計同期比 減

火災 出火件数	4件	(101件)
		29件
救急 出動件数	862件	(5,426件)
		41件
救助 出動件数	8件	(66件)
		5件

9月9日は救急の日 救急フェアを開催します!

応急処置を身に付けましょう

あなたの家族がもしものとき、救急車が到着するまでの間、あなたの応急処置が家族の命を救います。救急フェアで応急処置を身に付けましょう。

とき 9月9日(日) 13時~16時
ところ イオン津南ショッピングセンターサンパレー
内容 応急処置体験(心肺蘇生法とAEDの取り扱い)、健康相談や介護相談など

お問い合わせ 市消防本部消防救急課 254-1601

津-ショット



井阪津市防火協会名誉会長が安全功労者消防庁長官表彰を受賞し松田直久津市長に報告されました。(7/13 秘書課にて)

もうすでにお済みですか?

住宅用火災警報器の設置!

消防法及び津市火災予防条例により、すべての住宅に「住宅用火災警報器」の設置が義務付けられました。

新築住宅は、平成18年6月1日から設置が必要
既存住宅は、平成20年5月31日までに設置が必要

購入の際には、日本消防検定協会の鑑定マーク「NSマーク」のついたものをご購入しましょう。



くわしくは消防本部予防課へ
TEL 254-0354



住宅用火災警報器(煙式)

各種研修会・講演会が開催されました!



接遇研修会(6/25 消防本部)
(6/26 中消防署)



防災講演会(河川におけるカヌーによる救助法)(7/4 消防本部)



救急隊員研修会
(7/2・7/9 消防本部)



意識改革研修会
(7/4 消防本部)



(勝谷公起)

これに追い討ちをかけるように同月十六日の午前十時三十八分頃には、またも新潟県中越沖地震(マグニチュード六・八)が発生し、十一名の尊い命が失われました。「備えあれば憂いなし。」と言いますが、今すぐにでもできる備えを万全に。

津市消防本部では、非常招集班を参集し、有事に備え万全を期しましたが、本市においては台風の影響がほとんどありませんでした。しかし、九州など他県では、洪水や土砂災害などで数名が亡くなりました。

今年も、いよいよ夏本番が到来したかの暑さとなってきましたが、例年に比べると梅雨明けが遅れました。七月十四日から十五日にかけては、三重県中部においても七月中では、戦後最大級の台風四号が紀伊半島に最も接近しました。

編集後記

8月の主な行事予定

- 8月4日 サマーフェスティンひさい消防警備(陸上自衛隊グラウンド)
- 8月10日 三重県消防長会研修会(プラザ洞津)
- 8月22日 全国消防救助技術大会(東京都)

危険物 目指せ無事故の MVP
平成19年度危険物安全週間推進標語